

Pura Díaz deja el cargo de edil de Petrer tras conseguir actualizar el reglamento de Participación Ciudadana

20/09/2016



Pura se ha despedido junto al coordinador de IU y el alcalde | Jesús Cruces.

La petrerense Pura Díaz ha hecho oficial esta misma mañana en un pleno extraordinario su dimisión como concejala de Igualdad, Solidaridad y Participación Ciudadana de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Petrer. La ahora **exedil ha asegurado que se trata de una decisión debida estrictamente a motivos personales y laborales**, ya que ha admitido que "llevaba un ritmo de vida imposible, estaba a punto de darme un ataque de nervios, con pena lo tengo que dejar pero seguiré ayudando a IU y al equipo de gobierno en lo que me necesiten".

Díaz ha afirmado emocionada que **"estaba y estoy muy ilusionada con este proyecto alejado de personalismos**, pero desde Conselleria de Educación no se me ha permitido compaginar mi trabajo como profesora de primaria en el colegio Reina Sofia con mi trabajo como edil, **apenada tengo que dejarlo porque se me estaba haciendo todo muy cuesta arriba**, el nivel de estrés con el que vivía me hace imposible continuar". **En su despedida ha querido agradecer el apoyo que ha recibido durante su etapa como concejala de Petrer.**



Pura no ha podido evitar emocionarse en su despedida | Jesús Cruces.

El alcalde socialista de Petrer, Alfonso Lacasa, ha querido arropar a Díaz en su despedida y ha **reconocido su trabajo a lo largo de cerca de un año y medio al frente de las áreas de Igualdad, Solidaridad y**

Participación Ciudadana: "Sus logros no quedarán en el olvido, es responsable de que la localidad haya mejorado en sus áreas, ha creado un nuevo reglamento de Participación Ciudadana, más actual, eficaz y efectivo". Lacasa ha recalcado que "**gracias a personas como Pura ha sido posible conseguir un equipo de gobierno fuerte como el que existe hoy en Petrer** entre el PSOE, IU y Compromís, **aunque se marche ha de quedar claro su esfuerzo y sacrificio**".

Por su parte, el coordinador de IU en Petrer, José Medina, ha destacado "el **gran esfuerzo durante estos meses de Pura**, es una pena que nos deje, pero a la vez me alegro porque es un alivio para ella, pues ahora podrá dedicar más tiempo a su familia y a ella misma y sé que va a seguir ayudándonos y apoyándonos".

Su cargo lo ocupará el número tres de la lista de IU, Rafael Masiá Espí, quien ya fue edil de IU en Petrer en septiembre de 2014, últimos meses de legislatura, al tomar el acta tras la dimisión de Paqui Mallebrera.